

皆さんからの声、ご紹介します！

平成30年度上半期(平成30年4月1日～9月30日)は、皆さんから51通のご提言をお寄せいただきました。貴重な提言をいただき、ありがとうございました。いただいた提言の一部とその回答をご紹介します。なお、内容は要約して掲載しています。

●問い合わせ 広報情報課 内線288



子育て・教育

提言

今年の夏は酷暑が続きましたが、町立保育園のエアコン設置については、どのように計画されていますか。

答

現在75%の保育室にエアコンの設置が完了しており、未設置分については平成33年度までに設置が完了するよう計画しています。設置が完了するまでは、既にエアコンが設置されている保育室に移動しての活動や、園児に対し熱中症予防のためのこまめな水分補給を促すなど、体調管理を行っていきます。

環境・防災・防犯

提言

通学路に耐震の心配なプロック塀があります。耐震に不安のある塀を管理されている家庭に声をかけてほしいです。

答

大阪北部での地震発生に伴い、学校施設および通学路における地震発生時の安全確保に向けた点検・調査を行い、プロック塀などの危険と思われる箇所の把握は完了しています。これらの点検・調査結果を基に、再度詳細な調査を行い、不適合なプロック塀などにおいては、所有者への通知などを行っていく予定です。

提言

中央図書館のDVD資料は、館内閲覧のみとされているものが多く、借りることができないため不便です。

答

映像資料は、著作権(貸し出し可、上映権付きなど)との兼ね合いにより、販売価格が設定されています。所蔵状況や作品の人気などを踏まえて、予算内でより多くの資料を揃えたいと考えているため、館内閲覧限定となってしまうDVD資料もあります。ご理解ください。

広報

提言

最近の広報の表紙は、個人が写真になったものが多いです。行事全体の様子が分かるものや東浦町が特にお知らせしたい内容にしたほうが良いのではないのでしょうか。

答

表紙に使用する写真は、特に住民の皆さんの目を引き、まず手に取っていただけるよう、インパクトを考慮し選択しています。そのため、状況説明な

広報活動アンケート

実施中！

より分かりやすく、親しみやすい広報にするため、「広報ひがしうら」「町ホームページ」へのご意見をお聞かせください。町ホームページから回答できます。

回収期間

平成31年1月31日(木)まで

問い合わせ 広報情報課 内線288

町ホームページ



どに適した「全体が写されている写真」よりも人物などが中心に写る「個に焦点を向けた写真」が比較的多く使用される傾向にあります。今後は、写真選択過程の中で「行事の内容が分かりやすく描写されているか」「皆さんの目に広く留まるものか」という視点も踏まえ、広報の制作に努めていきます。